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総 務 文 教 委 員 会  

  開 催 日：平成29年11月6日(月) 

開催時間：14時31～14時54分 

開催場所：第 １ 委 員 会 室 

【委 員】沖田委員、西川委員、小川委員、野藤委員、永見委員、佐々木委員 

道下委員、西田委員、川神議長 

【執行部】招集しない 

【事務局】篠原書記 

 

 臨時委員長の紹介 

議 題 

１ 委員長の互選について 

 委員長  野藤委員      

２ 副委員長の互選について 

        副委員長 小川委員       

３ 座席の指定について（下手から西田、佐々木、道下、野藤、小川、永見、西川 

沖田の順） 

４ 議会広報広聴委員会委員の選出について 

    ※副議長を除く各常任委員会から３名を選出（西川、沖田、小川） 

５ 各種委員会等委員の選出について 

※別紙各種委員会等選出結果一覧表により選出 

 ６ 閉会中の継続調査の申出について【決定】 

※別紙を委員長名で議長へ提出→7日の本会議で決定 

 ７ 議長の総務文教委員会委員辞任について（本日の本会議で許可）【承認】 

８ その他 

（1）総務文教調査会の開催について 

開催日：平成 29 年 11 月 9 日(木) 10：00～ 

開催場所：全員協議会室 

議題： （1）浜田駅前広場整備事業計画について 

    （2）「平成 29 年度浜田市市民憲章推進大会」の開催について 

    （3）基準地価調査の結果等について 

    （4）横谷集会所の改修支援について 

    （5）（仮称）上府地区集会施設等建設工事について 

    （6）小中学校の室温測定調査結果について 

    （7）平成 29 年度全国学力・学習状況調査結果について 

    （8）平成 29 年度浜田開府 400 年記念プレ講演・座談会≪第 3弾≫について 

    （9）浜田市消防団車庫の統合について 

    （10）浜田市負担金の島根県からの返還について 

    （11）その他 

（2）委員会の積立について（12月分から5,000円ずつ積み立てることに決定） 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【会議録】 

〔 14 時 31 分 開議 〕 

臨時委員長の紹介 

篠原書記  改選後初めての委員会なので、浜田市議会委員会条例の規定により、

年長委員の永見委員に臨時委員長をお願いする。 

《臨時委員長 あいさつ》 

永見臨時委員長  只今、出席委員は9名で定足数に達しているので早速議題に入る。 

 

議題１ 委員長の互選について  

永見臨時委員長  お諮りする。委員長の互選は指名推薦の方法と投票の方法いずれかに

なるが、いかがするか。 

        （ 「指名推薦で」という声あり ） 

  指名推薦との意見がありましたが、ご異議ないか。 

        （ 「異議なし」という声あり ） 

永見臨時委員長  指名推薦で行うことと決定した。どなたか指名があるか。 

西田委員  野藤委員を委員長に推薦したい。 

永見臨時委員長  野藤委員という意見があったが、そのほかないか。 

        （ 「なし」という声あり ） 

永見臨時委員長  野藤委員でご異議ないか。 

        （ 「異議なし」という声あり ） 

永見臨時委員長  ご異議なしと認める。よって野藤委員が委員長に当選された。委員長

を交代する。 

《委員長交代 あいさつ》 

議題２ 副委員長の互選について 

野藤委員長  お諮りする。副委員長の互選は指名推薦の方法と投票の方法いずれか

になるが、いかがするか。 

        （ 「指名推薦で」という声あり ） 

野藤委員長  指名推薦との意見がありましたが、ご異議ないか。 

        （ 「異議なし」という声あり ） 

野藤委員長  指名推薦で行うことと決定した。どなたか指名があるか。 

佐々木委員  小川委員を副委員長に推薦したい。 

野藤委員長  野藤委員という意見があったが、そのほかないか。 

        （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  小川委員でご異議ないか。 

        （ 「異議なし」という声あり ） 

野藤委員長  ご異議なしと認める。よって小川委員が副委員長に当選された。 

《副委員長 あいさつ》 

議題３ 座席の指定について 

野藤委員長  座席については、現在お座りの座席でよろしいか。 

        （ 「はい」という声あり ） 

野藤委員長  それでは現在お座りの座席を指定する。全員協議会室で委員会を行う

際においてもこの並びでお願いする。 

 

議題４ 議会広報広聴委員会委員の選出について 

野藤委員長  希望者はおられるか。この委員会から3名だが。 
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西田委員  議会広報紙作成が中心だが、新人議員は非常に勉強になるので積極的

に出られた方がよいと思う。 

  委員から質疑は。 

野藤委員長  西川委員。どうか。 

西川委員  はい。 

野藤委員長  沖田委員。 

沖田委員  はい。 

野藤委員長  もう一人は。小川副委員長どうか。 

小川副委員長  はい。 

野藤委員長  それでは、沖田委員、西川委員、小川委員で決定した。 

 

議題５ 各種委員会等委員の選出について 

野藤委員長  順次一覧表に従って選出を行う。希望の委員会があれば申し出ていた

だき調整したい。希望があるか。 

佐々木委員  この前の会派世話人会で、有福共管議会議員はできるだけ前の議員を

との話があったので、そこを最優先して決定していけばどうか。 

野藤委員長  小川副委員長と佐々木委員で。広域は。 

川神議長  新人議員は、広域だと言われても訳が分からないと思う。 

野藤委員長  広域議会は、ごみ処理と介護保険の管轄というか議会でやる。 

川神議長  今後、介護保険事業計画やそれによる保険料の決定等非常に重要な仕

事がある。しかも、江津市と一緒にやっているので江津市の議員とも関

わるので勉強してから出られるのがいいと思う。 

沖田委員  有福共管に行きたかったんだが。地理的に近いので。 

野藤委員長  それでは、小川副委員長、降りるか。 

小川副委員長  では降りて、広域に行く。 

        （ 「西川委員行かん」という声あり ） 

西川委員  はい。それでは。 

野藤委員長  西川委員と小川副委員長が広域行政組合議員とする。都市計画委員と

土地開発公社理事は 

        （ 「永見委員どちらか」という声あり ） 

川神議長  都市計画はなかなか計画が動いてない。勉強になるのは都市計画審議

会だ。 

永見委員  それでは、都市計画の方へ。 

野藤委員長  土地開発公社は。 

道下委員  私が。 

野藤委員長  それでは、都市計画審議会委員は永見委員。土地開発公社理事は道下

委員とする。 

 

議題６ 閉会中の継続調査の申出について 

野藤委員長  任期中に行政視察等を行うために、お手元に配布の「閉会中の継続調

査申出書」を委員会から議長に提出し、本会議で議決が必要だ。この内

容で申出をすることにご異議ないか。 

        （ 「異議なし」という声あり ） 

野藤委員長  それでは、議長に提出することに決定した。 
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議題７ 議長の総務文教委員会委員辞任について 

野藤委員長  議長の総務文教委員会委員辞任について、申し合わせでは、「議長は

公正な議会運営の立場から常任委員会に選任された後、辞任することを

可とする」となっている。議長が本席におられるので意向を確認したい

と思う。 

川神議長  委員長が仰せのように、公正の議会運営の立場から私が総務文教委員

会委員を辞任することを許可願う。 

野藤委員長  只今議長から辞任の意向が示されたので、副議長宛辞任願を提出いた

だいて、その後本会議で辞任の許可について諮られることになる。 

 

議題８ その他 

（1）総務文教調査会の開催について 

野藤委員長  レジュメに記載のとおり、11月9日（木）10時から全員協議会室で開催

されるので出席願う。 

 

（2）委員会の積立について 

野藤委員長  事務局から説明願う。 

篠原書記  改選前の委員会では、毎月の報酬から５千円ずつ天引きし、視察等の

経費或いは市内視察の弁当代や夕食代、土産代などに充てる目的で積立

をされていたが、今回はいかがしようかということ。 

野藤委員長  いかがか。 

      （ 「今までどおりで」という声あり ） 

野藤委員長   では、毎月５千円を積立てるということでいいか。 

        （ 「異議なし」という声あり ） 

篠原書記   いつから積立てるか。12月からでいいか。 

        （ 「はい」という声あり ） 

野藤委員長   12月から。他に何かあるか。 

西田委員   委員会の視察は、今年度はもうないのか。あるのか。確認だ。 

篠原書記  前回の議員で、既に今年度実施されている。しかし残りが若干ある。新

しい議員は残った旅費しかないので、一泊二日くらいで行けるくらいだ。 

  予算的には、4万5千円くらい残っている。 

野藤委員長   また、意見を聞いてということで、ここでは決めなくていいだろう。 

西田委員  もし、今年度中に皆で行ってみたいというところがあれば、提案して

みればいいと思う。どうか。 

野藤委員長  わかった。また、行ける範囲の中でどこかあれば提案してほしい。 

  そのほか何かあるか。 

        （ 「なし」という声あり ） 

野藤委員長  以上で総務文教委員会を終了する。 

 

〔 14 時 54 分 閉議 〕 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに総務文教委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会総務文教委員長  野藤 薫  


